

SKRIPSI

**PENEGAKAN PERATURAN DAERAH KOTA PADANG TENTANG
POLA HIDUP BARU DALAM MASA PANDEMI *CORONA VIRUS
DISEASE* 2019 OLEH SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA
PADANG DI LINGKUNGAN SEKOLAH MENENGAH
PERTAMA DI KOTA PADANG**

Oleh:

UNIVERSITAS ANDALAS
MUHAMMAD FEBRIHADI

1610113008

**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM ADMINISTRASI NEGARA
(PK VII)**



Pembimbing :

**Dr. Syofiarti, S.H., M.H
Hendria Fithrina, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2022

**PENEGAKAN PERATURAN DAERAH KOTA PADANG TENTANG
POLA HIDUP BARU DALAM MASA PANDEMI *CORONA VIRUS
DISEASE 2019* OLEH SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA
PADANG DI LINGKUNGAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA DI
KOTA PADANG**

ABSTRAK

Pemerintah Republik Indonesia telah menetapkan Covid-19 sebagai bencana nasional non-alam. Pemerintah melalui Surat Keputusan Bersama Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Menteri Agama, Menteri Kesehatan, dan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 01/KB/2020, 516, HK.03.01/Menkes/363/2020, 440-882 Tahun 2020 tentang Panduan Penyelenggaraan Pembelajaran Pada Tahun Ajaran 2020/2021 dan Tahun Akademik 2020/2021 di Masa Pandemi *Corona Virus Disease 2019*. Pemerintah yang sebelumnya mengambil kebijakan untuk melakukan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Setelah melewati PSBB, Pemerintah Indonesia mempersiapkan untuk memasuki fase kenormalan baru. Pemerintah Provinsi Sumatera Barat mengeluarkan Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2020 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru. Pemerintah Daerah Kota Padang mengeluarkan Peraturan Daerah Kota Padang Nomor 1 Tahun 2021 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru. Pemerintah Kota Padang melalui Dinas Pendidikan menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang pendidikan serta Satpol PP Kota Padang sebagai penegak peraturan daerah di wilayah Kota Padang. Berdasarkan hal tersebut maka penulis merumuskan permasalahan yaitu a) Bagaimana penegakan pola hidup baru dalam masa pandemi Corona Virus Disease 2019 oleh Satuan Polisi Pamong Praja Kota Padang di Lingkungan Sekolah Menengah Pertama di Kota Padang? b) Bagaimana tindak lanjut yang dilakukan Satuan Polisi Pamong Praja dalam penegakan pola hidup baru dalam masa pandemi Corona Virus Disease 2019 di lingkungan sekolah menengah pertama di Kota Padang serta hambatan yang ditemukan oleh Satuan Polisi Pamong Praja Kota Padang di lapangan? Pendekatan masalah yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis sosiologis, penelitian bersifat deskriptif, pengumpulan data dilakukan melalui studi dokumen dan wawancara, data yang telah disajikan dianalisis secara kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Satpol PP memberikan informasi kepada sekolah, menghimbau pendidik, tenaga kependidikan dan peserta didik untuk patuh terhadap aturan adaptasi kebiasaan baru, melakukan pengecekan terhadap alat-alat penunjang protokol kesehatan pada sekolah menengah pertama di Kota Padang. Sejauh ini Satpol PP dan Dinas Pendidikan Kota Padang hanya memberikan teguran lisan dan tertulis terhadap sekolah dan siswa/i yang melanggar adaptasi kebiasaan baru.

Kata Kunci: *Penegakan Hukum, Satpol PP, Penegakan Pola Hidup Baru, Covid-19*